





## 映画「今どきの嫁」

### 巻婦人会員合評

出席者

西川、佐野、酒井、

久保田、富権、金子

佐藤、長沼、高島、

沢栗、本間

・主題について

・映画の取上げている

・相变らず嫁と姑の暗

・い谷間ね。

・理想に燃えて背伸び

・している嫁の失敗と

・その後の明るい期待

・も邪魔する世間と世

・間間に負ける姑。

・結婚費用の見栄とム

・ダもはつきり出でてい

・た。これについて親

・の愛情も本質的なも

・のから考え方べき

・嫁の人権はどうな

・か。嫁は娘家にあつ

・ては与える立場のみ

・で与えられる面が少

・ない。

・娘への愛情は当然だ

・が嫁にもわけてやつ

・たら……。

・從来の家族制度の中

・に暮してはいても

・人間の生活は夫婦が

・単位であることがこ

・の映画ではつきり

・農家の嫁を観て

・て労働のさせ方が厭

なのね。  
どうして実家は良いのだろう。  
の連続だから。

理解が無いから。

嫁の小使錢を実家から貰うのは不合理だ。

この嫁は夫にも姑にも自分を理解しても

らう努力が不足だった。

た。この嫁を観て

夫は力だ。形の弱い夫は力だ。形の弱い夫は力だ。

愛情は妻にはどうし

ても不満だ。

妻を失望させない愛

の工夫と指導面に欠

ることは嫁にさせぬ様

心がけたいものだ。

辛さのくりかえしは不合理だ。そこから

世間なんて私達の集

りに過ぎない。世間の基本になるものは個人なのだから、め

いめいが良い考え方をしていけば、だんだんに良い世間が出来上がるわけね。

ここでもう一つ考えさせられることは、

時代についていけない姑。頭を切りかえなくては。自分を無批判に嫁に押つけようとしている。

映画からの発展

嫁が実際には自分の一生の家なんだから「嫁家が一番、良いところ」にならなければ嘘だ。

嫁は自分が辛かつたことは嫁にさせぬ様

夫婦でも親子でも兄妹でも隣人でもお互に理解し合つてみ

な幸福になつていける。

嫁と姑の相対的な関係ね。お互に自分

の立場で努めていかなければ。「今どきの嫁」が一生懸命に

良い家庭を作ろうとする時「今どきの嫁」もやつぱり良い家庭作りに努力してい

みんな互に影響しあつて互に良くなつていけばいいのね。

わりに面長な秋餠つる男

こゝろみたざれば芒は影絵の中の華

講師に卷町教育長の笠原俊氏、県教育主事

木村未松氏、婦人会の亀山未松氏、婦人会の

月は星の話、霜、を開く予定。

十三日に栽培植物映画と座談の会、巻農

日国民科学講座の反省

討論会を開く。

### 討論会など

#### 文化祭記念句抄

十一月三日夜

炭火熾る限りの外の面河の水流れであります

炉火が恋しい僕まだ思つてゐることがつかぬ

ね。嫁に息子をとら

れたなんて嫁かね

と。もつと人生によろ

びと笑いを持ちたい

かね。頭を切りかえ

なくては。自分

を無批判に嫁に押

つけようとしている。

講師に卷町教育長の笠

原俊氏、

県教育主事

木村未松氏、

婦人会の

月は星の話、霜、を開

く予定。

講師に卷町教育長の笠

原俊氏、

県教育主事

木村未松氏、

婦人会の

月は星の話、霜、を開

く予定。

講師に卷町教育長の笠

原俊氏、

県教育主事

木村未松氏、

婦人会の

月は星の話、霜、を開

く予定。

講師に卷町教育長の笠

原俊氏、

県教育主事

月は星の話、霜、を開

く予定。



び初めると、刈残された葭の風情はさらわびしく、

猶錠の音もあちこちに聞え

て、初冬の感興はいよいよ深まる。

(錆漏周辺にて)

町長さんを中心とし、たこの種の座談会を積極的に各地域に持つたこと。住民自らの意願

(部落常会にはかつてこのように申し合せることなどが今回の結果を生んだようです。しかしこの間十数年この問題を呼びつけてきた婦人会や青年団その他関係団体の力によってはならないと思いま

す。とにかく皆んながそろつて迎えたいも

です。決めた一月正月皆んながそろつて迎えたいも